



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

La Balade Gourmande fête ses 25 ans : un quart de siècle d'authenticité et de saveurs à célébrer!

Victoriaville, 8 septembre, – Les 4, 5, 11 et 12 octobre 2025, La Balade Gourmande convie le public à une édition exceptionnelle pour souligner son 25^e anniversaire. Événement phare de l'agrotourisme québécois, cette grande fête du terroir demeure un moment charnière de l'automne, alliant découvertes gourmandes, rencontres avec des producteurs passionnés et paysages colorés.

Depuis 2000, la Balade Gourmande joue un rôle de pionnier en mettant en contact direct les producteurs-transformateurs et les visiteurs. « Plus de 2 millions de dollars en retombées économiques sont générés annuellement pour nos participants, démontrant la force d'un événement qui demeure au cœur du développement régional », souligne la présidente du conseil d'administration de La Balade Gourmande, madame Marie-Eve Goyer.

Une édition 2025 sous le signe du renouveau

Pour cette 25^e édition, la Balade Gourmande se réinvente avec une nouvelle image de marque conçue par la firme Signé François Roy. « Plus moderne et actuelle, cette identité visuelle reflète l'ancrage dans le territoire et la volonté de faire rayonner la diversité et la qualité des produits d'ici », se réjouit la coordonnatrice de La Balade Gourmande, Josée Cloutier.

Le programme 2025 comprendra notamment :

- 42 sites de producteurs répartis sur 6 circuits champêtres;
- 8 marchés éphémères, véritables carrefours gourmands;
- L'arrivée de la municipalité d'Inverness sur le circuit jaune, élargissant encore le territoire à explorer :
- 8 ateliers culinaires inédits animés par Sandra Foodie, première gagnante de MasterChef Québec, qui partagera son savoir-faire et sa créativité avec le public.

Soutien précieux pour un événement mobilisateur

Cette édition anniversaire est rendue possible grâce au soutien du ministère de l’Agriculture, des Pêcheries et de l’Alimentation dans le cadre de l’Initiative ministérielle Proximité. « Le Gouvernement du Québec est heureux de soutenir La Balade Gourmande, qui constitue une occasion privilégiée de tisser des liens entre les entreprises bioalimentaires et les consommateurs. L’agrotourisme et le tourisme gourmand sont des activités importantes pour l’économie du Québec. Je félicite le comité organisateur de l’événement, qui offre un rayonnement à nos régions et à notre terroir depuis 25 ans », a mentionné André Lamontagne, le ministre de l’Agriculture, des Pêcheries et de l’Alimentation et ministre responsable de la région Centre-du-Québec.

De plus, l’événement bénéficie de l’appui du ministère du Tourisme du Québec, soulignant l’importance de la Balade Gourmande dans l’offre agrotouristique provinciale. « Ce sont des événements comme celui-ci qui permettent aux visiteurs de découvrir nos régions autrement. Le mélange entre découverte de saveurs et interactions chaleureuses avec les acteurs locaux de l’industrie agrotouristique est un atout incontournable de la région. Quelle fierté pour le gouvernement de soutenir la tenue de La Balade Gourmande, cette expérience séduisante qui favorise le rayonnement de la région comme une destination touristique de premier choix pour les passionnés de la bonne chère! » – Caroline Proulx, ministre du Tourisme et ministre responsable de la région de Lanaudière.

Un rendez-vous incontournable

La Balade Gourmande, c’est bien plus qu’une promenade gourmande : c’est une rencontre entre producteurs et visiteurs, une célébration des traditions et un laboratoire vivant de créativité culinaire. En 25 ans, elle est devenue une référence en agrotourisme au Québec, attirant chaque année plus de 40 000 visiteurs avides de saveurs authentiques.

 Dates à retenir : 4, 5, 11 et 12 octobre 2025

 Site web : www.baladegourmande.ca

Source :

Josée Cloutier

La Balade Gourmande

josee.cloutier@baladegourmande.ca

